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"Cuautepec debe ser una alcaldía"  El UniversalPobladores solicitan salir de la Gustavo A.
Madero; aseguran que carecen de recursos para atender necesidades.

Leer más: &quot;Delegacion Gustavo A. Madero&quot; - Google Noticias
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https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cuautepec-debe-ser-una-alcaldia

